

**PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* TERHADAP
KINERJA KEUANGAN PERBANKAN SYARIAH
DI INDONESIA**

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E)
pada Program Studi Ekonomi Syariah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :

SURURI AWWALI FITRI

NIM. 1513060021

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1440 H / 2019 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi ini berjudul “*Pengaruh Intellectual Capital Terhadap Kinerja Keuangan Perbankan Syariah di Indonesia*” yang disusun oleh **Sururi Awwali Fitri NIM. 1513060021** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat persetujuan untuk diajukan ke sidang Munaqasah.

Pembimbing I



DR. Rozalinda, M. Ag
NIP. 19701106200032003

Padang, 02 Agustus 2019

Pembimbing II



Tony Iswadi, SE., MM., Ak
NIP. 197206052006041001

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Pengaruh *Intellectual Capital* terhadap Kinerja Keuangan Perbankan Syariah di Indonesia**” yang disusun oleh **Sururi Awwali Fitri, NIM. 1513060021**, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh bagaimana perbankan syariah dalam meningkatkan kinerja keuangan yang dipengaruhi oleh komponen *intellectual capital*. Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimanakah pengaruh *Islamic banking-value added capital employed* (iB-VACA) terhadap kinerja keuangan?, (2) Bagaimanakah pengaruh *Islamic banking-value added human capital* (iB-VAHU) terhadap kinerja keuangan?, (3) Bagaimanakah pengaruh *Islamic banking-structural capital value added* (iB-STVA) terhadap kinerja keuangan?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *intellectual capital* yang terdiri dari atas *Islamic Banking-Value Added Capital Employed* (iB-VACA), *Islamic Banking-Value Added Human Capital* (iB-VAHU), *Islamic Banking-Structural Capital Value Added* (iB-STVA) terhadap kinerja keuangan yang diproksi oleh *return on asset* (ROA) pada perbankan syariah khususnya Bank Umum Syariah (BUS) di Indonesia periode 2014-2018. Jenis data dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Sumber data adalah data sekunder. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* sehingga diperoleh 12 perusahaan perbankan yang digunakan sebagai sampel penelitian. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda dengan menggunakan SPSS versi 16.0.

Hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa iB-VACA berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan (ROA), iB-VAHU berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan (ROA) sedangkan iB-STVA berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja keuangan (ROA). Secara simultan, *Islamic banking-value added capital employed* (iB-VACA), *Islamic banking-value added human capital* (iB-VAHU) dan *Islamic banking-structural capital value added* (iB-STVA) berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan (ROA).

Kata Kunci : *Intellectual Capital, Islamic Banking-Value Added Capital Employed (iB-VACA), Islamic Banking-Value Added Human Capital (iB-VAHU), Islamic Banking-Structural Capital Value Added (iB-STVA) dan Return On Asset (ROA)*